

PlantaDoce.

Empresa

Besins Healthcare aterriza en España e invierte 25 millones en una planta en Muel

La compañía con sede en Mónaco y especializada en terapias novedosas para ginecología, fertilidad, obstetricia, endocrinología y andrología se ha hecho con una nave de 9.800 metros cuadrados en el municipio zaragozano.

PlantaDoce
5 may 2022 - 17:15



Besins Healthcare aterriza en España. La compañía con sede en Mónaco y especializada en terapias novedosas para ginecología, fertilidad, obstetricia, endocrinología y andrología ha escogido la localidad de **Muel (Zaragoza)** para instalar su primera fábrica en España, un proyecto que alcanzará una inversión de 25 millones de euros, según informa el Gobierno de Aragón mediante un comunicado.

La multinacional farmacéutica ya ha adquirido una nave de 9.800 metros cuadrados **en el Polígono El Pitarco** del municipio zaragozano para llevar a cabo esta inversión. Gracias a este proyecto se crearán 150 empleos.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/besins-healthcare-ateriza-en-espana-e-invierte-25-millones-en-una-planta-en-muel>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El anuncio de la adquisición de este emplazamiento lo ha realizado este jueves Javier Lambán, presidente de Aragón, tras el encuentro mantenido con los responsables de la multinacional, que le han detallado los pormenores del proyecto, y la consejera de Economía, Marta Gastón. Las obras de adecuación de la nave ya están en curso y posteriormente se instalará parte del equipamiento para que pueda ser probado a partir de este verano.

Se espera que la planta pueda comenzar a fabricar en el segundo semestre de 2022. De momento, **la inversión de 25 millones de euros incluye la adquisición de terrenos, adaptación de la nave ya en marcha y las nuevas instalaciones.** Pero según fuentes de la empresa podría haber inversiones suplementarias futuras, “dado que hablamos de un proceso estable de décadas”, indica el Ejecutivo autonómico en la nota.

Besins Healthcare empezará a fabricar en la nueva fábrica en el segundo semestre de 2022

Lambán ha asegurado que el Gobierno aragonés ha puesto todos los instrumentos administrativos a disposición para este proyecto de éxito con posibilidad de tener mayor alcance en el futuro y por ello también brindará el apoyo también en el plano de la formación profesional y las ayudas del Departamento de Economía habitadas para el impulso del sector farmacéutico.

Besins Healthcare es una empresa familiar fundada por Abel Besins en 1885. Cuatro generaciones después, sus sucesores continúan al frente del grupo. En la actualidad produce y comercializa más de treinta productos diferentes que se prescriben en cien países de todo el mundo.

Uno de los puntales de compañía es la investigación constante. Gracias a ella ha sido posible descubrir tecnologías innovadoras que repercuten en la mejora de la salud de mujeres y hombres a lo largo de toda su vida.

Los productos de Besins Healthcare abarcan la progesterona natural para mujeres embarazadas, el gel transdérmico para el síndrome de deficiencia de testosterona o las **terapias de reemplazo de estradiol durante la menopausia.** En concreto, en la planta

PlantaDoce.

de Muel, Besins Manufacturing España tendrá la capacidad para producir medicamentos bajo la forma de cápsulas y geles.